

# Explosión por gas destruye una vivienda en Fundo El Carmen: murió mujer de 77 años

**EMERGENCIA.** Bomberos debió apagar incendio, controlar fuga y rescatar el cuerpo de la víctima.

Juan Carlos Poblete González  
 juancarlospoblete@australtemuco.cl

Una mujer de 77 años falleció en una explosión por gas que destruyó una vivienda de dos pisos, en el macrosector Fundo El Carmen, en la ciudad de Temuco.

De acuerdo a los antecedentes recopilados por El Austral, la situación se registró a eso de las 13 horas de este sábado y tuvo como epicentro a un domicilio ubicado en calle Los Físicos 0370, casi al llegar a Los Fundadores.

Al lugar de la emergencia acudieron más de 60 voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Temuco, desplegando una docena de unidades, entre carros-bomba, carros de rescate y otras especializadas.

## FUERTE EXPLOSIÓN

La jornada del almuerzo transcurría con normalidad para los habitantes de Fundo El Carmen cuando, a las 13:20 horas, un fuerte estruendo sacudió el suelo, generando la instantánea destrucción de numerosos vidrios de las casas ubicadas por calle Los Físicos, dañando vidrios de autos estacionados.

En cuestión de segundos, lo que era una sólida casa de dos pisos quedó completamente reducida a escombros. Solo la fachada del segundo piso podía ser advertida por los primeros bomberos que llegaron al lugar, en medio de gritos de los vecinos que no tenían claridad respecto a si en la vivienda habían personas o no.



SOLO LA FACHADA DEL SEGUNDO PISO DE LA CASA QUEDÓ RECONOCIBLE. LO DEMÁS, TOTALMENTE DESTRUIDO.

chada del segundo piso podía ser advertida por los primeros bomberos que llegaron al lugar, en medio de gritos de los vecinos que no tenían claridad respecto a si en la vivienda habían personas o no.

El comandante del Cuerpo de Bomberos de Temuco, Clau-

**77 años tenía la mujer** que falleció producto de la explosión por gas ocurrida en la casa de calle Los Físicos.

dio Fuentes, informó que la labor en los primeros instantes se centró en evitar que el fuego –provocado por la explosión– se propagara a casas colindantes y, luego, en realizar la evacuación de unas 60 personas que vivían en unas 30 casas ubicadas en las proximidades.



EXPLOSIÓN SE GENERÓ DEBIDO A UNA APARENTE ACUMULACIÓN DE GAS.

Tras ello, describió el comandante Fuentes, un equipo de bomberos de la Segunda Compañía, con especialidad en control de emergencias con materiales peligrosos (Hazmat), realizaron una maniobra de pinzamiento de una cañería de gas, de la empresa Lipigas, a fin de evitar que continuara emanando gas en el lugar. Tras ello, los trabajos se focalizaron en revisar si habían personas dentro de la casa.

El general Patricio Yáñez, jefe de la IX Zona "Araucanía" de Carabineros, explicó que se rea-

lizaron diligencias para dar con la identidad de los propietarios de la casa afectada, logrando establecer contacto. Fueron ellos quienes indicaron que solo había una adulta mayor sola al interior: fue identificada como Gladys del Carmen Ríos Ríos de 77 años, la madre del dueño de la vivienda destruida.

El alcalde de Temuco, Roberto Neira, acudió al lugar de la emergencia, lamentando la muerte de la mujer de 77 años y haciendo un llamado a los vecinos a tener cuidado ante fugas de gas en casas o en la calle. ☞